



5 Pièces

153 m²

Réf. 5328

885 000 €

Chateauneuf-Grasse

Maison à vendre (06740)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Châteauneuf-de-Grasse Maison de charme au calme absolu avec grand terrain plat piscinable Au cœur d'un environnement résidentiel recherché, à quelques minutes des villages de Valbonne et d'Opio, cette élégante maison de charme d'environ 150 m² habitables s'ouvre sur un magnifique terrain plat de près de 4 700 m², offrant un cadre de vie rare, à la fois paisible et empreint d'authenticité. Dès l'entrée, la maison séduit par sa belle hauteur sous plafond et la chaleureuse atmosphère qui s'en dégage. Le vaste séjour baigné de lumière s'ouvre sur le jardin, invitant à profiter pleinement du calme ...

Châteauneuf-de-Grasse Charming house in a peaceful location with large flat plot suitable for a swimming pool In the heart of a sought-after residential area, just a few minutes from the villages of Valbonne and Opio, this elegant and charming house with approximately 150 m² of living space opens onto magnificent flat grounds of nearly 4,700 m², offering a rare living environment that is both peaceful and authentic. From the moment you enter, the house charms with its high ceilings and warm atmosphere. The large, light-filled living room opens onto the garden, inviting you to enjoy the peace ...



CENTURY 21 VISA IMMOBILIER

RD 2085 cidex 228 bis - 06330 ROQUEFORT-LES-PINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.residences-immobilier.com

